

# Isabel Martínez Sigue Enferma y se Habla de "Vacío de Poder"

**La Jefa de Estado Argentina Podría ser Traslada a Mar del Plata.— Un Dirigente Radical Afirma que "el País ya no Está Gobernado".— La CGT Desmiente la Renuncia de Lorenzo Miguel.— Arrestan a un Militar Disidente**

(UPI, EFE, AFP y PL)

BUENOS AIRES, 26 de julio.—La presidente María Estela Martínez continuaba hoy enferma, permaneciendo en cama por tercer día consecutivo, mientras una concentración convocada en su apoyo como demostración de fuerza, en medio de lo que la agencia UPI calificó de "un virtual vacío de poder provocado por la aún no resuelta crisis política", sólo lograba reunir menos de 2 mil personas en las inmediaciones de la Casa de Gobierno.

Al referirse al "vacío de poder", un dirigente opositor, Alfredo Concepción, del Partido Radical, dijo que "podemos decir ya que el país no está gobernado y es un disparate seguir prolongando este estado de cosas".

Por otra parte, se anunció oficialmente que el ministro de Economía, Pedro Bonnani, convocará la semana próxima a las fuerzas políticas, empresariales y sindicales para considerar el lanzamiento de un Plan de Emergencia Económica Nacional.

La presidente descansará una semana en Mar del Plata, anunciaron esta tarde aquí fuentes extraoficiales bien informadas, según AFP.

Indicaron que la jefa del Estado viajará el martes próximo hacia la ciudad balnearia —405 kilómetros al sur de Buenos Aires— y se alojará en la base naval local.

La señora atenderá desde la dependencia militar todos los despachos diarios del gobierno y no tendrá necesidad de pedir licencia, señalaron finalmente las fuentes de la agencia francesa.

## DESMENTIDO DE LA CGT

Entre tanto, la Secretaría de Prensa de la Confederación General del Trabajo (CGT) desmintió hoy las versiones sobre la renuncia del dirigente Lorenzo Miguel a la Secretaría General de la rama gremial del Partido Justicialista (62 organizaciones).

El trascendido que circuló anoche en los medios periodísticos, parlamentarios y políticos afirmaba que Miguel consideró como un desacato a la presidente María Estela Martínez la remoción del titular de la Cámara de Diputados, Raúl Lastiri.

Miguel sugirió a los representantes sindicales en el Parlamento que atenuasen el enfrentamiento con Lastiri, íntimo colaborador de la jefa de gobierno y yerno del ex ministro José López Rega.

No obstante, Lastiri fue removido de la Presidencia de la Cámara e incluso anunció su renuncia al escaño parlamentario y a la vicepresidencia primera del Partido Justicialista.

## MISA EN LA CATEDRAL

Mientras, una misa por el 23 aniversario de la muerte de Eva Perón fue oficiada esta mañana en la Catedral de Buenos Aires sin la presencia de la presidente.

Fuentes oficiales señalaron que aunque la presidente no abandonó la presidencia de Olivos, "recibió allí el sacramento de la Eucaristía".

También se precisó que no pudo asistir al oficio porque "no estaba todavía repuesta de su gripe".

Sus médicos habían señalado hace 48 horas que este reposo era necesario para "permitirle ir a la misa de réquiem en memoria de Eva Perón".

## INCOMUNICACION

Por otro lado, en medios castrenses trascendió que las comunicaciones de télex entre la residencia de Puerta de Hierro, en Madrid, donde se encuentra José López Rega, y la residencia presidencial de Olivos fueron cortadas, publica hoy aquí el matutino **El Cronista Comercial**. "Pero la cuestión —dice el diario— no es de comunicaciones sino de política".

López Rega, ex ministro de Bienestar Social y ex secretario presidencial, salió hace pocos días de la Argentina como parte de una crisis política que dura más de 25 días.

## DISIDENCIA CASTRENSE

Finalmente, el teniente coronel Ricardo Flores Jouvét, fue relevado de su cargo de comandante y arrestado por discrepar con la conducta nacional, anunció el diario **Clarín**.

Dicho militar era comandante de la guarnición militar de Paso de los Libres y jefe del Regimiento Quinto de Infantería de esa ciudad simitrofe con Brasil.

La medida fue adoptada, añadió el periódico, a raíz de que el citado jefe militar expresara su discrepancia con la conducción nacional, manifestación que ratificó ante la Comandancia General del Ejército.